



**L'ancien international camerounais, Mohamadou Idrissou, multiplie des sorties au vitriol et critique avec véhémence la prestation des Lions Indomptables qui viennent enregistrer deux défaites en deux sorties préparatoires au mondial 2022.**

Le Finaliste de la Coupe d'Afrique des Nations 2008 et finaliste de la Coupe des Confédérations 2003, profite pour rappeler à ses détracteurs qu'il a réussi sa carrière de footballeur professionnel et a été meilleur partout où il est passé.

Il invite au passage les fanatiques des indomptables à faire un tour sur Google, afin de savoir qui réellement est Mohamadou Idrissou.